



NACIONES UNIDAS CONSEJO DE SEGURIDAD



Distr.
GENERAL

S/13900
18 abril 1980
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

NOTA DEL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE SEGURIDAD

El Presidente del Consejo de Seguridad leyó la siguiente declaración en la 2217ª. sesión del Consejo de Seguridad, celebrada el 18 de abril de 1980, en relación con el examen por el Consejo del tema "La situación en el Oriente Medio":

"Como resultado de las consultas celebradas entre los miembros del Consejo de Seguridad, he sido autorizado, en mi carácter de Presidente del Consejo de Seguridad, a hacer la siguiente declaración, respecto de cuyo contenido hubo acuerdo de todos los miembros del Consejo:

El Consejo de Seguridad me ha autorizado para hacer la siguiente declaración en nombre de los miembros hasta tanto se tome una decisión con respecto a la resolución que el Consejo de Seguridad está examinando sobre la situación general en el Líbano y sobre los actos de hostilidad contra el Líbano, la FPNUL y el ONUVT.

Los miembros del Consejo de Seguridad están consternados e indignados por el informe que ha recibido el Consejo sobre los ataques perpetrados contra la Fuerza y el asesinato a sangre fría de soldados de la fuerza de mantenimiento de la paz por las fuerzas de facto.

Este acto de barbarie sin precedentes contra una fuerza encargada del mantenimiento de la paz constituye un reto y un desafío directos a la autoridad del Consejo de Seguridad y a la misión de las Naciones Unidas de mantenimiento de la paz y la seguridad internacionales.

El Consejo de Seguridad condena enérgicamente a todos aquéllos que comparten la responsabilidad por este acto incalificable. El Consejo reafirma su intención de tomar medidas firmes, según lo exijan las circunstancias, para permitir que la FPNUL asuma inmediato y total control en toda su zona de operaciones hasta las fronteras reconocidas internacionalmente.

El Consejo expresa sus sentidas condolencias al Gobierno de Irlanda y a las familias de las víctimas.

El Consejo también encomia la valerosa actuación de los jefes y soldados de la FPNUL y la valentía demostrada por los observadores de las Naciones Unidas en las circunstancias más adversas."